



Weekly Report

2014～2015 年度会長方針 「伝統と変革、より良いクラブを築こう」

創立/1986年2月19日 (会長)渡邊 裕之 (副会長)村山 圭治 (幹事)榎田 隆治
 例会場/〒171-8505 東京都豊島区西池袋1-6-1 ホテルメトロポリタン TEL 03-3980-1111
 事務所/〒171-0021 東京都豊島区西池袋2-29-14-101 TEL 03-3985-7577 FAX 03-3590-6644
 HP <http://www.toshimah-rc.jp> E-mail info@toshimah-rc.jp

第 1369 回例会

2015 年 2 月 25 日

本日のプログラム

創立29周年夜間例会 (家族会)
 受付 17:30
 例会点鐘 18:00

次回のプログラム

理事会 11:15~12:00
 例会 12:30~13:30
 会長卓話
 ロータリーの友紹介



前回の例会報告 2014年2月18日

幹事報告

- ①日韓台対抗戦の第16回ロータリー国際囲碁大会が5月16日(土)午前9時より東京市ヶ谷の日本棋院にて開催されます。参加申込みは事務局まで。
- ②第2580地区懇親ゴルフ「北分区予選会」が10月5日(月)清澄ゴルフ倶楽部に於いて開催されます。登録方法その他詳細は6月に改めてご案内があります。
- ③第29回東京上野RCコンサート(台東区・文京区小学校3校演奏会)が3月4日(水)浅草公会堂に於いて午後5時より開演。会費は無料。例会・懇親会は浅草ビューホテルにて午後7時30分より。
- ④2015-16年度「ロータリー手帳」の予約受け付け中です。現在、事務局にて2015-16年度「ロータリー手帳」の予約を受け付けております。2015年6月から2016年12月までご記入いただける手帳で、お渡しは5月下旬の予定です。購入ご希望の方は2月25日(水)までに事務局までお申し込みください。
- ⑤第51回インターアクト年次大会報告書が届いております。事務局に備えておきますので、是非ご覧になってください。

■ゲスト

台湾八徳陽徳ロータリークラブ
 2011~12年度会長 王 元甫様
 佐藤マチコ様
 倪 軍様

■ビジター

元台北東海RC 塩崎 亨様
 令夫人 塩崎 澄子様
 台北東海RC 謝 冠園様
 東京西北RC 麻生 利勝様
 池袋西RC 佐々木 誠様
 池袋西RC 小原百合子様
 練馬西RC 小林さおり様

■出席報告

会員	出席参加 会員数	出席数	欠席数	出席率	1月28日分 修正出席率
31名	27名	17名	10名	62.96%	92.86%

国際ロータリー第2580地区 地区大会



文化復興及び世界平和

台湾八徳陽徳ロータリークラブ前会長 王元甫醫師



1895年～1945年、日本は台湾を治理する50年間多くの有名な建築物を残しました。例えば、総統府（元総督府）、国立台湾大学医学院附属病院（元台北帝国大学医学部附属病院）及び八田与一氏の嘉南ダム。台湾の人々はこれらの建築を今でも懐かしく思っております。わたくしは日本政府に対して、台湾発展への貢献に感謝する気持ちで、台湾八徳陽徳ロータリークラブの会長を務めている2012年に、台湾国際ロータリー3500地及び日本国際ロータリー2520地区、国際ロータリー2790地区と共に「311東日本大地震孤児援助プロジェクト」を構築し遂行いたしました。日本と台湾は互いに思いやり続け、両国の友情が永久になっています。

国際ロータリー前会長の田中作次様の年度テーマが平和でした。わたくしはドイツのベルリン、アメリカのホノルル及び日本の広島で開かれた平和フォーラムに全て参加しました。特別な意義を持っていると感じましたし、大変収穫がありました。世界平和は、国と国との間の国交活動を通じて双方の理解を深めるほか、最も重要なのは個々の人の心が平和であることだと思います。そして、それを実現するのに道徳・修養が最善な方法があります。ロータリークラブの四つのテスト（真実・公平・友情・皆のため）が正に道徳を指しているのです。

「道徳」という言葉は2500年前に周の時代の大哲学者・老子に由来するもので、宇宙万物の原理を指しています。また、同じ時代にもう一人の哲学者・管子が「四維」、即ち、禮・義・廉・恥が道徳の内包として、国を支える4本の支柱と例えています。管子は「四維（禮・義・廉・恥）が発揚されていなければ、国が滅びる」と説いていました。

わたくしが国際ロータリー第3500地区2011-2012年度ガバナー月刊4月号に発表した「台湾における神韻」の文章の中に、国際ロータリー第3500地区2011-2012年度ガバナー劉啓田(D.G. SURGEON)ご夫妻ほか、5名の地区パストガバナー（PDG Lawyer、PDG Mirror、PDG Ceramic、PDG Stan、PDG TY）と共に、台湾桃園にて神韻公演を鑑賞したことを記述しております。また、今年度(2014-2015)の国際ロータリー会長、即ち、台湾の黄其光（Gary Huang）様と共に、2013年2月24日に台北で神韻公演を鑑賞しました。黄其光会長は神韻公演の内容が賞賛すべきだと拍手を送りました。

古代中国は悠久な歴史と優美な文化を備えています。しかし残念ながら、中国の近代史において、文化及び道徳が甚だしく破壊されています。神韻芸術団は中国五千年の伝統文化を復興する目的として、米ニューヨークに設立されました。芸術という形で表現し、中国古典舞踊

及び西洋と東洋の伝統楽器を融合した交響楽団をもって、歴史・文化・道徳を内包する演目を送り出しています。

「神韻」は米国・カナダ・台湾・オーストラリア及びヨーロッパなど各地での公演はセッションを巻き起こしております。台湾では毎年1ヶ月間をかけて全国計40回以上の公演が行われ、毎回満場御礼の人気振ります。「神韻」の世界巡回公演は文化復興に貢献しただけではなく、世界の平和をも促進しました。わたくしは日本の友人として、台湾のロータリークラブが支援する「神韻」の素晴らしさを皆様にもシェアして頂きたく、台湾ではよく言われていますが「良いことは良い友に分かち合います」、今日はプレゼンをさせて頂きました。



バナー交換

ニコニコ BOX

王元甫様（台湾八徳陽徳RC）／新年おめでとうございます！今日お招きいただきまして有難うございます。

渡辺会員／昨日は2014～15年度北分区地区大会に会員多数ご出席誠にありがとうございました。また本日は廣内会員のご紹介のオウゲン様お忙しい中卓話誠にありがとうございます。

廣内会員／今日は旧暦の大晦日、皆様良いお年を、来年も宜しくお願い致します。また台湾桃園八徳陽徳RC元会長王先生は卓話のため遠方から来ていただいて有難うございます。

佐野会員／結婚記念日お祝ありがとうございました!!

3月4日[1370]	理事会	11:15～12:00
	例会	12:30～13:30
	会長卓話	
	ロータリーの友紹介	
.....		
3月11日[1371]	例会	12:30～13:30
	クラブ協議会	
.....		
3月18日[1372]	例会	12:30～13:30
	卓話	第36回バギオ訪問の報告
		佐々木通博会員 月井 雅夫会員
.....		
3月25日[1373]	例会	12:30～13:30
	卓話	「笑いは百薬の長」 医療ジャーナリスト 松井 寿一氏 紹介者 浅原 英明会員